

Ce flot de paroles arracha le bon curé au cours de ses tristes méditations : il était si loin de penser à Marthe, sa vieille servante, et aux pommes de terre qui composaient son repas, qu'il n'avait point du tout entendu les coups répétés frappés à sa porte.

(A suivre.)

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à l'Ange-Gardien le 1^{er} octobre ; aux SS. Anges, le 3 ; à Saint-Raymond, le 5.—Le nom du bureau de poste de Notre-Dame des Anges, Comté de Portneuf, est maintenant *Montauban*.—Il y a, cette année, près de soixante-dix élèves au Grand Séminaire de Québec.—La paroisse du Cap-Saint-Ignace, a été dotée par son curé, d'un beau et grand couvent, dont les classes sont ouvertes depuis le commencement de septembre.—M. le Curé de Sainte-Croix a fait la commande d'un nouveau carillon de cloches, confiée à la maison Mears.—Nous publierons dans le prochain numéro, une intéressante lettre du P. C. Lefebvre, O. M. I., chargé de la mission de Peel's River.

Italie.—Mlle Ricardi, qui était non seulement juive de naissance, mais professeur de religion juive à Gènes, vient de se convertir au catholicisme. Il n'est pas inutile de prier pour les Juifs.

Angleterre.—On fait des préparatifs à la pro-cathédrale de Kensington, pour l'abjuration de six ministres anglicans dont les noms ne sont pas encore publiés.

Japon.—L'hôpital de Gotemba compte aujourd'hui 80 lépreux ; sur ce nombre, 56 sont déjà baptisés. Dans le courant de l'année 23 malades ont reçu le baptême, et 25 autres ont fait la première communion. Il y a eu une dizaine de décès ; leur chiffre, depuis l'origine de l'établissement, s'élève à 38. Heureusement, tous ces défunts sont morts dans les meilleures dispositions.

L'entretien d'un lépreux revient par an à 50 piastres. Quiconque verserait annuellement cette somme aurait la satisfaction de fonder un lit ; il obtiendrait le titre de « Bienfaiteur insigne. »

Les offrandes peuvent être remises soit à M. l'abbé P. Vigroux, Miss. ap. à Tôkyô (Tsukiji, 35) ; soit à M. l'abbé A. Pettier, Procureur de la Mission Catholique à Yokohama, 80 ; soit à M. l'abbé Hinard, Directeur au Séminaire des Missions Etrangères, rue du Bac, 128, Paris.